

## CLUBES

# El Gipuzkoa Basket renueva con la aseguradora médica IMQ

Palco23  
14 dic 2016 - 11:30

El Gipuzkoa Basket se sigue curando en salud. El club guipuzcoano de LEB Oro ha prorrogado por segundo año consecutivo el patrocinio de IMQ, que continuará como aseguradora médica oficial de la entidad a pesar del descenso del equipo de la ACB a la segunda categoría del baloncesto español. Se desconocen los detalles económicos del contrato.

Gracias a la renovación del acuerdo de colaboración, la empresa vasca mantiene su apuesta por el deporte de élite en Euskadi, donde patrocina también a la Real Sociedad, el Athletic Club, el Alavés, el Saski Baskonia y el Bilbao Basket. Además, la compañía sanitaria apoya a carreras populares como la Behobia-San Sebastián y a entidades de disciplinas semiprofesionales con mucho arraigo en el norte como el Gernika Rugby Taldea y la Sociedad Deportiva Remera Kaiku.

Cabe recordar que el GBC se encuentra inmerso en un plan de reducción de la deuda que viene acarreado y que derivó el pasado verano en la renuncia a mantener su plaza en la ACB. Uno de los aspectos que más influyó en la decisión fue la reducción económica del convenio que mantenía con la Diputación Foral de Gipuzkoa por el cual el ente público redujo de 700.000 euros a 250.000 su aportación al club tras su descenso de categoría.

Actualmente, los ingresos por patrocinio de la entidad llegan, además desde la diputación y el ayuntamiento de la capital guipuzcoana, por parte de RETAbet.es, que además es su *title sponsor*, y el concesionario de Mini Lurauto. Asimismo, cuenta con el apoyo de la cervecera Keler, la marca de bebidas isotónicas Powerade y el fabricante de autobuses Irizar, entre otros.